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中部の皆様、いかがお過ごしでしょうか。6月の西日本区大会も無事終了しました。 

この 1年間、中部のワイズの活動を支えていただきありがとうございました。 

お忙しい中、部長通信に記事を寄せていただいた皆様、また部長通信を読んでいただいた皆様本当にあ

りがとうございました。また、毎月編集をお手伝いくださった荒川直前部長ありがとうございました。 

今回は、6月臨時増刊号としまして、東日本区大会と西日本区大会について報告いたします。 

 

1． 東日本区大会（6月 3日～4日） 

2． 西日本区大会（6月 10日～11日） 

 

１． 東日本区大会（6月 3日～4日）  

6月 3日～4日、埼玉県川越市で、東日本区大会が開催されました。テーマは「温故知人」（これまでの

20年、明日に向かって新しい出会いを）です。1日目は各事業主任の報告、記念講演、懇親会、フェロー

シップアワー、2日目は部長発表、引継ぎでした。 

記念講演は千葉県にあるいずみ鉄道株式会社の代表取締役鳥塚亮氏の「ローカル線を救うおもてなし」

（～危機を乗り越え、地域を元気にする方法～）でした。いずみ鉄道は、第三セクターの地方鉄道で、乗降

客が少なく、赤字経営であったため、社長を公募したところ、20年間英国航空に勤務し成田空港で旅客運

航部長であった鳥塚氏が社長となりました。 

地域では乗降客が少ないにもかかわらず、地元住民や中学生が駅の掃除や花を植えたりしていました。

そこで、鳥塚氏は、そのような地元住民に応えるためにも、何とか駅に人をよぼうと考えました。①まず、

車両にムーミンの絵を描いた「ムーミン列車」を作り女性ファンが増えました。②次に、鉄道ファンに人気の

ある古い車両（キハなど）を購入して、花畑を 1両編成の車両が走るポスターを作ったら男性を中心に鉄

道ファンがその写真を取りに訪れたり、③駅に来た観光客に地元住民がお茶を提供したりと、おもてなし

をしました。④さらに、車内で 15,000円でフレンチを食べるコースや、和食で刺身の船盛を食べるコースを

設定したり、また、お手軽なコースとしてはカレーを食べるコースも作りました。（このカレーはレトルトでキ

ハカレーとしても販売） ⑤また、地方創生担当大臣であった石破さんと講演をしたり、旅番組でタレントに

来てもらい、いずみ鉄道の知名度を上げました。⑥この結果、いずみ鉄道のファンが増加して、経営も改

善しました。 

このような「お金をかけずとも面白い企画をし、それをテレビなどで取り上げてもらうこと、これにより、人

が集まってくる。」という取り組みは、YMCAやワイズなどにも活かせるのではないか、と思い、その意味で

も、いい講演でした。 



   

川越のシンボル「時の鐘」の映像をバックにバナーセレモニー／いずみ鉄道のポスター／ 

ポスターと同じ写真を撮りに来る鉄道ファン 

 

    
キハなど鉄道ファンに人気のある車両を購入／食堂車でフランス料理を提供／キハカレー 

 

   

石破氏の地方創生講演に出演／石破氏といずみ鉄道社長鳥塚氏／旅番組で取り上げ 

 

   

川越の街並み／大会を終えた利根川理事（真ん中）を囲んで 

 

２． 西日本区大会（6月 9日～11日） 

西日本区大会は熊本県菊池市で前夜祭と大会第一日目、熊本市で懇親会と大会第 2日目が開催され

ました。中部からも各クラブから会長をはじめとして参加がありました。 

大会には、アジア・太平洋地域会長であるタン ミン・シャオ氏が参加されました。（タン氏は台湾出身で



すが、7月のアジア・太平洋地域大会はタイのチェンマイで開催されます。） 

菊池市では菊池市長江頭氏が前夜祭と大会のご挨拶が、熊本市では熊本市長でかつ熊本西ワイズメ

ンズクラブのメンバーでもある大西市長のご挨拶がありました。 

大会は、1 日目に菊池市民会館でバナーセレモニー、部長報告、熊本震災報告、熊本市に移動して日

航熊本ホテルで懇親会、2日目は主任報告と表彰でした。 

今回の大会は、1 年前に熊本震災があったために、熊本地区のワイズメンは熊本地区では復興支援を

しながら、大会の準備もする、という忙しい 1 年となりましたが、大会運営はとてもスムーズに行われて、

750 名余のワイズメンが参加する、盛大な大会となりました。 震災があってもそれを乗り越える熊本地区

のワイズメンのパワーを感じる大会で、とてもいい大会でした。 

 

 

 （前夜祭）台湾から参加通訳、アジア・太平洋地域会長タン ミン・シャオ氏、菊池市長江頭氏 

 

  

岩本理事／熊本西クラブ宮田会長 

 

   

熊本震災報告（各地域で、各世代で、あらゆる職や立場を超えて／助け合うのに理由なんて要らない

はず／困ったときは、お互いさまだから、常に私たちは手を添えます） 



   

   （懇親会）熊本市長／（復興を進める熊本城）／（大会終了時）入佐大会実行委員長の挨拶 

 

     

  

 なお、大会の様子は、亀浦書記から以下のメールが各クラブへも来ているかと思いますが、ustream で見

ることができるそうです。よろしければご覧ください。 

 

 

西日本区のワイズメン各位 

区書記 亀浦です 

大会当日は、実況中継を試みましたが、会場の wifi環境があまり宜しくなく、映像がぎこちないので

すが、何とか雰囲気は楽しむことが出来ます 

熊本にしクラブの佐藤通彦ワイズに、各種報告でパワポ―イントの動作担当をいただきながら、合間

を見て、お手配いただきました 

お知らせが行き届いてないため、視聴いただいている数はほとんどあってませんが ^^) _旦~~ 

定点からの中継なので、あまりドラマチックではありません 

お時間の許す方はご訪問下さい 

 

1日目 

http://www.ustream.tv/recorded/104628035 

http://www.ustream.tv/recorded/104632001 

 

2日目 

http://www.ustream.tv/channel/10133170 

 

http://www.ustream.tv/recorded/104628035
http://www.ustream.tv/recorded/104632001
http://www.ustream.tv/channel/10133170

